

TALLER DE EXPERIMENTOS

La extraescolar de taller de experimentos fomenta la imaginación, la creatividad, la concentración y la precisión, es una actividad divertida que se convierte en una vivencia llena de conocimiento.

OBJETIVOS

- Despertar la curiosidad de los niños.
- Aumentar su motivación y vocación por la Ciencia y la Tecnología, por aprender y por descubrir.
- Estimular y reforzar su capacidad de razonamiento, análisis, concentración y atención.
- Fomentar la creatividad, la cooperación y el trabajo en equipo.
- Trabajar el atletismo de manera global, en todas sus pruebas y versiones.

METODOLOGÍA

Realizaremos multitud de experimentos que estimulen el interés por la ciencia, serán seleccionados cuidadosamente para que el sean los participantes sean quienes lo lleven a cabo, con la guía y ayuda del monitor/a; por ello estarán adaptados a la edad y la comprensión científica de los/as participantes

En esta extraescolar podremos trabajar experimentos de las diferentes ramas de la ciencia. Aunque pondremos atención en aquellos relacionados con la física y la química.

En la extraescolar trabajaremos aspectos de estas disciplinas como por ejemplo: experimentos sobre la luz, sobre el movimiento, sobre los estados físicos de la materia (líquido, sólido y gaseoso).

Irene Bermejo Calvo | Coordinadora de Actividades Extraescolares

extraescolares@cber.es